

Question 1

Le PTB défend le respect le plus large des droits humains. Les textes internationaux relatifs à ces droits humains doivent donc être signés et ratifiés par la Belgique. Les droits humains sont indivisibles : pas question de réaliser du « cherry picking » parce que certains « conviendraient » plus que d'autres à certains partis politiques.

Question 2

Le PTB entend lutter contre toutes les discriminations, de quelle que nature qu'elle soit (sociale, religieuse, sexuelle, linguistique) et sous toutes leurs formes. La Belgique est dotée, sur papier, de bonnes lois contre toutes les formes de discriminations votées en 2007. Malheureusement, leur application laisse à désirer. Dans ce sens, nous défendons l'application la plus large possible et la mise en pratique de ces lois anti-discrimination.

Question 3

Comme indiqué plus haut, le PTB défend le respect le plus large des droits humains. Les textes internationaux relatifs à ces droits humains doivent donc être ratifiés par la Belgique. Les droits humains sont indivisibles : pas question de réaliser du « cherry picking » parce que certains « conviendraient » plus que d'autres à certains partis politiques.

Question 4

La Belgique s'était engagée à créer un Institut National des Droits Humains (INDH). Celui-ci tarde à voir le jour. Le PTB défend la création de cet INDH conformément à l'engagement de la Belgique devant l'ONU. Concernant l'étendue des compétences de cet INDH, nous devons encore l'étudier plus profondément pour faire un commentaire significatif.

Question 5

En principe, nous défendons l'application la plus large possible de la démocratie. Les personnes désignées par les citoyens doivent donc siéger.

Question 6

Le PTB est pour l'unité de la Belgique. Le PTB veut renforcer la compréhension mutuelle en Belgique en améliorant l'enseignement des langues et en promouvant le bilinguisme (français-néerlandais dans un premier temps) dans tout le pays. Bruxelles, la capitale bilingue, est au carrefour du pays et doit être utilisée comme partie de la solution pour resserrer les liens entre francophones et néerlandophones de toute la Belgique. Nous encourageons les initiatives qui dépassent les frontières linguistiques et culturelles, et nous voulons rapprocher les communautés.